## EDITORIAL

Este número aparece gracias a la colaboración de los afiliados a la A.P.F.A. con el aporte de cuyas cuotas societarias ha sido solventado. La crisis que atraviesa la economía nacional ha sido la causa principal de la considerable demora en la publicación. Aún cuando en algún momento pudo parecer conveniente desistir de este proyecto los directivos de la Revista hemos insistido en continuar el camino empezado hace cuatro años en la firme creencia que este gran esfuerzo de la A.P.F.A. es imprescindible para mantener los vinculos entre los profesores de física argentinos, enfrentados a la siempre difícil tarea de enseñar, la cual en la situación de emergencia actual se ve transformada en uma empresa con resultados positivos sólo para un número reducido de compatriotas.